



Collegium Johanneum
Gymnasium

ELTERNBRIEF 24.11.2020

Liebe Eltern,

wir hatten angefragt, ob Sie uns bei der Einführung von iPads mit Rat und Tat unterstützen würden. Die angedachte Präsenzveranstaltung am 29.10.2020 konnte leider Coronabedingt nicht durchgeführt werden. Es hatten sich 100 Personen angemeldet, eine Tatsache, die uns ein großes Interesse signalisiert.

Wir haben daher versucht die Fragen, die Eltern bewegen könnten, in Teilbereiche aufzuteilen. Dabei sind entstanden:

1. Finanzierung – Versicherung – etc.
2. Erwartungen – Wünsche – Bedenken – etc. - aus Elternsicht
3. Möglichkeiten der Unterstützung des iPad-Projektes durch Eltern
4. Gewünschte Unterschiede zwischen privater und schulischer Nutzung
5. Das iPad als Wertgegenstand – Aufbewahrung – Diebstahl – Handy und iPad?

Falls Sie jetzt Interesse an einem Arbeitskreis haben, melden Sie uns doch per Email (schule@die-loburg.de) zurück, an welchem der Arbeitskreise Sie teilnehmen möchten.

Herzlichen Dank

Michael Bertels